

MEDIENMITTEILUNG

Montag, 2. Januar 2023

WILLKOMMEN DIEGO ERNESTO: DAS ERSTE NEUGEBORENE DES JAHRES 2023 AN DER KLINIK LINDE

Am Montag, den 2. Januar 2023, wurde Diego Ernesto Ruggeri als erstes Neugeborenes des Jahres 2023 in der Hirslanden Klinik Linde geboren. Der kleine Junge erblickte um 12.42 Uhr das Licht der Welt. Die Familie Ruggeri wohnt in Biel.

Diego Ernesto ist an der Klinik Linde das erste Neugeborene des Jahres 2023. Im 2022 kamen an der Klinik insgesamt 746 Kinder zur Welt. 394 waren Jungen, die damit die Nase vorn hatten gegenüber 352 Mädchen; 8 waren Mehrlinge.

Auskunft

Bettina Widmer-Renfer
Leiterin Marketing und Kommunikation
Blumenrain 105
2501 Biel
bettina.widmer@hirslanden.ch
D 032 366 43 46
M 079 407 73 57